

CASTING-AUFRUF

PUTSCH | 14+

Für das neue interaktive Theater-Spiel *PUTSCH*, eine Koproduktion von Planetenparty Prinzip und Landestheater Linz in Kooperation mit SCHÄXPIR, La Strada Graz und PlayOn! werden Spieler:innen gesucht, die in die Rolle von (fast) echten „Büromitarbeiter:innen“ schlüpfen, um dem Publikum zu helfen, sich vom eingestaubten System, bzw. nennen wir es hier „Büroalltag“, zu befreien.

PUTSCH ist ein interaktives Theaterspiel, bei dem das Publikum aktiv als Mitspieler:in teilnimmt und in einen etwas schrägen Büroalltag eintaucht, dessen Regeln sich erst nach und nach offenbaren. Über eine „innere Stimme“ erhalten die Teilnehmer:innen geheime Anweisungen und entscheiden, ob und wie sie mit anderen interagieren, ob sie kooperieren, integrieren, rebellieren oder einen ganz eigenen Weg wählen.

Als Spielleiter:innen und „vorbildliche“ Mitarbeiter:innen in unserem (fast) echten Büro, suchen wir daher Spieler:innen von 15 bis 115 Jahren mit oder ohne Spielerfahrung und Spaß und Mut in der Interaktion mit Publikum, die Lust haben, mit den professionellen Spieler:innen von Das Planetenparty Prinzip und dem Jungen Theater des Landestheaters Linz gemeinsam auf der Büroalltags-Bühne zu stehen. Voraussetzung ist ein sicherer und schneller Umgang mit einem Smartphone, die zeitliche Verfügbarkeit bei den Proben und Aufführungen und die notwendige Flexibilität und Bereitschaft. Für dieses Projekt werden keine Gagen bezahlt.

Konzept: Simon Windisch & Das Planetenparty Prinzip



Für die Anmeldung zum Casting füllt bitte das [Datenblatt](#) (über nebenstehenden QR-Code zu erreichen) bis zum 27.02. aus. Und schickt uns über www.swisstransfer.com an: e.lehner@landestheater-linz.at ein einminütiges Video, in dem ihr uns eure herzallerliebste Tätigkeit erklärt, die ihr in einem Büro machen würdet.

Casting: 04.03.2023, 14:00 – 18:00 im Landestheater Linz

Probentermine: 15. & 16. April 2023 (Vorproben) und 3.-14. Juni 2023 (Hauptproben)

Vorstellungen: 15.-23. Juni 2023 im Rahmen des SCHÄXPIR – Theaterfestivals

Wir freuen uns über eure Anmeldungen!



Kofinanziert durch das
Programm Kreatives Europa
der Europäischen Union